



Antibes, le 11 mars 2010

Ville d'Antibes Juan les Pins

**GROUPE LA GAUCHE ET L'ÉCOLOGIE
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS**

Gérard PIEL

Monsieur Jean LEONETTI

Député Maire

Hôtel de ville

BP 2205

06606 ANTIBES CEDEX

Objet : votre courrier du 9 mars 2010
NRF : GP/NC 10-838

Monsieur le Député-Maire,

Je réponds à votre courrier daté du 9 mars 2010 concernant les anciens locataires du bidonville Muratori.

En préambule, permettez-moi de trouver cocasse votre réponse en qualité de député – maire à un courrier adressé à madame Blazy, vice-présidente de la CASA, courrier dont vous étiez destinataire en copie.

J'apprécie votre célérité à me répondre (courrier en date du 9 mars en réponse à mon courrier du 8 mars), cela fait bien longtemps que vous ne répondiez plus à mes courriers, en particulier ceux concernant les familles mal-logées ou sous procédure d'expulsion.

Je note que votre lettre a été transmise à la presse avant que j'en sois destinataire, je leur communiquerai aussi ma réponse.

Ce que j'apprécie moins ce sont les termes de votre lettre.

Vous évoquez la célérité de l'Etat alors que pendant des décennies les services de l'Etat (impôts – police) connaissaient l'existence de ce bidonville et cela ne contrariait personne y compris dans les services de la commune.

Quant à la diligence, cela fait plus de dix ans que cette affaire a été rendue publique.

Enfin, permettez-moi de vous dire mon étonnement et ma révolte de lire ceci :

« Enfin, personne n'ignore que le bâtiment neuf « les Galets d'Azur » destiné à héberger les locataires pétitionnaires, n'a délibérément pas été programmé en configuration de studios individuels, afin de permettre à terme de reconverter ces logements à destination de familles antiboises ».

Est-ce à dire que les anciens locataires du bidonville Muratori ne sont pas antibois ?

.../...

10 avenue Pasteur 06600 Antibes

Tel/fax : 04.93.34.54.63 Courriel : lagaucheetlecologie@aliceadsl.fr

.../...

Certains vivent à Antibes depuis plus de soixante ans. Ils ont participé à la construction du commissariat de police, de la médiathèque, etc. Depuis dix ans certains sont décédés et reposent dans le carré musulman du cimetière des Semboules. Sont-ils antibois ?

Mais c'est quoi « être antibois » ?

Graham Green, Picasso, Nikos Kazantzakis sont-ils antibois ?

Une famille antiboise qui répond à vos critères est-elle composée de deux personnes nées à Antibes ou d'une seule ?

Une famille antiboise doit-elle avoir des antécédents sur combien de générations ?

Et dire que l'amicale des antibois vient de modifier ses statuts afin de s'ouvrir à des personnes qui ne sont pas nées dans notre ville !

Je constate que messieurs Besson et Longuet font des émules.

Permettez-moi de vous dire ma déception de lire vos propos qui sont scandaleux.

Je vous prie de croire, Monsieur le Député - Maire, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.



Gérard PIEL